
       令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （３月４日） 

                                         ３－１   

    自 由 民 主 党        ２７番        佐  藤  郁  雄  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 医療人材の確保について 

  

１ 知事は、地域医療を担う医療機関への医師派遣の強化に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、病院薬剤師の確保にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

二 介護・福祉の充実について 

 

１ 県は、介護サービスの安定した提供に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、介護予防に向けた高齢者の健康づくりにどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、地域包括ケアシステムの構築に向け、医療・介護

連携の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

４ 県は、成年後見制度の担い手の育成にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

 ５ 県は、孤独・孤立対策にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

三 災害時におけるアレルギー対策について 

 

１ 県は、災害に備え、食物アレルギーに配慮した食料の備

蓄にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

２ 県は、災害時におけるアレルギー対策にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

知     事 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

 

 

危機管理部長 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

医療人材対策室 

 

 

薬 務 課 

 

 

 

 

高 齢 福 祉 課 

 

 

健康づくり推進

課 

 

   〃 

 

 

高 齢 福 祉 課 

 

 

社 会 福 祉 課 

 

 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

健康づくり推進 

課 



３－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

四 骨髄ドナーへの支援について 

 

県は、骨髄ドナーへの支援にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

五 妊産婦への支援について 

 

県は、生活に困難を抱える妊産婦への支援にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

六 健康に配慮した職場づくりについて 

 

  県は、女性の健康に配慮した職場づくりにどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

七 移住・定住の促進について 

 

県は、副業による関係人口の拡大にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

 

八 公民連携について 

 

県は、公共施設の整備等における公民連携をどのように推

進していくのか尋ねたい。 

 

九 只見線について 

 

県は、只見線をどのように維持していくのか尋ねたい。 

 

十 投票環境の整備について 

 

  県選挙管理委員会は、投票しやすい環境の整備にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

保健福祉部長 

 

 

 

 

こども未来局長 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

選挙管理委員会

委員長 

地 域 医 療 課 

 

 

 

 

児 童 家 庭 課 

 

 

 

 

健康づくり推進 

課 

 

 

 

ふくしまぐらし 

推進課 

 

 

 

地 域 振 興 課 

 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

 

選挙管理委員会 



３－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

十一 土木行政について 

 

１ 県は、盛土規制法に基づく危険な盛土等の監視にどの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

２ 県は、担い手の確保につなげるため、建設業における

働き方改革の推進にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。 

 

 

土 木 部 長 

 

 

   〃 

 

 

都 市 計 画 課 

 

 

技 術 管 理 課 


